
焔 次回例会の９月２３日は法定休日のため休会
です。新型インフルエンザが留萌でも発生致
しましたが、１０月には更に流行するとの予想
もあり、留萌クラブの例会でも何らかの対応
策が必要かどうか検討したいと思います。

焔 先日山本会員のお見舞いに行って来ました
が、大変元気で、１８日頃には退院の予定だそ
うです。

１）兵庫県西北部豪雨災害と台湾台風災害義援
金のお願いが参っています。担当委員会にお
渡しいたします。

会報受領先
・・羽幌ＲＣ №１４６２号～№１４６５号

・・おかげさまで５０年無事につれ添うことができ
ました 皆様方の友情を深く感じ心から感謝
申し上げます 河部会員
・・河部さん金婚式おめでとうございます

中川会員
・・商工会議所だよりのコラム欄に記事が掲載さ
れました 西谷（英）会員
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移動例会／健康の駅

煙次週予定

ＲＩ２５１０地区 地区大会（滝川市）

会員誕生日

１０月３日 二ノ宮恵美子

結婚記念日

９月３０日 遠藤 光一

９月３０日 松田 宏幸

１０月３日 越野 俊興

１０月３日 渡部 英次

１０月３日 吉田 清治
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第１２回 ９月３０日

会員総数………………４３名
出免会員………………４名
出免出席………………２名
出席会員………………４１名
出席率………………１００％

第９回 ９月２日

出席会員………………３５名
メイクアップ…………２名
修正出席率………８５．３６％



慶祝（金婚式）夜間例会 お礼の挨拶

河部 勲
本日は私ども夫婦の結婚５０年を祝って下さい
まして誠にありがたく心から厚くお礼申し上げ
ます。
私は平成５年１１月２４日、冨山ガバナーのクラ
ブ訪問の時に入会し、ガバナーからバッジを付
けていただき果報者と言われたものです。以来
１６年の間ロータリークラブ活動はもとより私生
活においても皆様方と親しくお付き合いをさせ
て下さいましたこと忘れることはできません。
先日、中川親睦活動委員長から本日の金婚式
のお祝いの招待状を誠に丁寧な文章で頂きまし
た。そのなかで皆様の友情と暖いお心を感じ、
ロータリーの友情を一層再認識しました。家内
共々とても嬉しく感謝いたしております。
さらに本日はこの様なすばらしいお祝いの看
板を会場に掲示下さいましたこの看板には、田
中会員、清水会員、高田会員と私（河部）がモデ
ル（あんどん行列参加あとの慰労懇親会でのス
ナップ・会場は富丸）となり高田会員は自ら製
作者としても友情出演下さいました。当クラブ
でも屈指の健全家庭をお持ちの方々が花を添え
て下さいましたこと友情深き会員に厚く感謝い
たします。記念にこの看板を頂いて帰ります。
私は実家が旭川市なものですから昭和３４年１０
月８日、旭川市上川神社にて誓いを立て、新鮮
なカップルが誕生し本日に向けスタートした次
第です。以来５０年 よくこれまで耐え、時には
妥協し今日に至りました。
結婚当時は今のようなフグみたいな身体に
なっておりません、いたって容姿端麗・見よう
によっては美男・美女と見る人もいたようでご
ざいます。お互い気にいっている間の言葉は大
切なもので「仮にデブになっても」嫌いになら
ず一生共につれ添いますと契りを交わす…とは
よく言えた言葉と今は感心しております。
５０年とは長いもので途中、世の中に本当にい
い女がたくさんいるものと何度思ったことか、
都度踏み出さない努力をしたこともあったし、

そうでなかったことも…今はあまり覚えており
ません。一番身近にもろもろの違いを持った他
人同士が５０年もの間生活を共にすることは大変
なことです。くわえて男気の強い者が「見す見
すチャンスを逃す手はない」「またと無い機会」
などと、一瞬のうちに心変わりして粗忽な行動
をしてはどうしょうもなくなります。みだりに
走ってしまって大失敗なんてことは考えものと
今は知る。世の男性諸君、ことに当クラブＫ会
員、Ｎ会員、Ｏ会員、ダブルＳ会員など注意な
されたほうが…なにせ共通しているところはゴ
ルフがなによりも好きであること、話題がい
たって抱負で柔軟性というか軟弱であること、
よく酒（アルコール類）を飲むこと、仕事もよく
し、なによりも人柄がよく面倒身もことのほか
細かく、当クラブでは中心的な存在で活躍して
いること、この系列に属する人材はいたって豊
富で他にも隠れた存在あり、Ｇ会員、また予備
群Ｅ会員も見受けるがいずれにしても人目を忍
び手柄にもならずお金もかかりいい時はいっと
きであること、まったく間尺に合うものではな
い。ゴルフ好きな諸氏にはゴルフに例えて申せ
ば、ルールの裁定は自ら行い自らの責任におい
て各ホールを無駄なくプレーされることであり
ます。しかと心に刻むことが大切であるかと思
います。
楽しみ組と悲しみ組は作らないほうがよいと５０
年の反省です。
本日会場でこれまでの私に対するありがたき
評価を耳にしましたが、いずれの出身かあまり
分からぬような印象を受けましたので、とりた
てて語ることではないが輝かしい半生期（反省
期）を今更この年になってあいまいにすること

第１１回 ８月１６日（水） 天候/晴
恭 恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭

プログラプログラムム・・・・・・・・・・・・



はないと思い一端を紹介します。
前述のように昭和３４年の結婚当時は北海道開
発局（現；国土交通省）留萌開発建設部道路課（土
木技術）に勤めておりました。昭和５１年４１歳で
退職し留萌土建工業（現；ハラダ工業）に入社し、
これまでのタダ酒時代を脱却し自らの（会社）費
用で飲むこと、他人を接待する酒に変わり、し
かも女人に優しさと心尽くしを発揮する機会が
多くなる。
昭和６３年大萌建設維持㈱を創立し、平成１９年
萌州建設と会社合併するまでのおよそ２０年間多
くの皆様からご指導ご鞭撻を戴いたこと、深く
感謝いたします。
しかし、この間めぐまれない人と逢えば奉仕
する心一向に衰えず一連のゴルフ行状は続く。
平成５年留萌ロータリークラブに入会（前述）
してからは私の人生は一変し更正に向かう。
入会当初はとりあえず表面だけはとの心を持
ち抱いていたが、まわりの紳士らしき会員に感
化され多少控え目になる。時が経つとともに機
能の低下と対外試合に即応むずかしく及び腰に

なる。かようなことで近頃は静かに和やかに過
ごすこと、永き戦乱の夜が明けた感じ、ロータ
リーに感謝外感謝外

これからは皆様方のご指導とご鞭撻を頂き、
わが身の生き先を考えながら一層充実したロー
タリー活動をしたいと思っております、よろし
くお願いいたします。
本日は皆様方からお祝いの品を戴き誠にあり
がとうございます。（当日の会場を少しでも描
写できればと思いながらの文章と致しました。
会報掲載には不向きな文章も含まれております
ことお許し下さい）
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